

Mittwoch, 2. April 2008



Starkes Team: Die Firma Kuhn Feuerschutz aus Homberg legt großen Wert auf gut geschulte Mitarbeiter.

Foto: nh

Qualität über viele Jahre hinweg

Ehrungen bei der Firma Kuhn OHG Feuerschutz

HOMBERG. Gleich 14 Mitarbeiter der Firma Kuhn OHG Feuerschutz Nachfolger, wurden kürzlich für ihre Verdienste und langjährige Treue geehrt.

HNA-SERIE

Aus der Wirtschaft

Rainer Huss gehört seit 25 Jahren zum Betrieb, Norbert Kuhn seit 20 Jahren, Adolf Siegwolf, Uwe Görnert, Jörg Ohletz, Jörg Eberhardt und Klaus Hartmann sind seit 15 Jahren dabei und Erhard Nagel gehört dem Betrieb seit zehn Jahren an.

Reiner Jordan und Günter Strauß wurden in den Ruhestand verabschiedet. Weitere vier Mitarbeiter wurden für

15-jährige Mitwirkung beim Gütesicherungssystem der Gif (Gütegemeinschaft Instandhaltung Feuerlöschgeräte) geehrt.

„Das Eintreten für einen sicheren Brandschutz hilft, Leben zu retten. Das ist gar nicht hoch genug einzuschätzen“, sagte der Vorsitzende der Gif, Karl-Heinz Küpper.

Fortbildungen, Eigen- und Fremdkontrolle und der neueste Stand der Technik sollen einen bundesweit einheitlich hohen Qualitätsstandard bieten, betont Inhaber Alwin Alt-richter. Der große Kundenbestand der Firma Kuhn mit vielen namhaften Kunden beweise, dass immer mehr Menschen Wert auf diese Qualität legen. (red)

www.kuhn-feuerschutz.de
und www.gif-brandschutz.de.